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Lettre de consultation – Version Française 
 
Le projet HoloZcan.com lance un appel à propositions techniques et financières pour développer 
une «plateforme d'apprentissage en ligne» qui sera établie sur une période de 8 mois (septembre 
2022 à avril 2023) puis maintenue pendant une autre période de 12 mois (mai 2023 à avril 2024 ). 
Il s'agit d'un composant du Work Package 5.1 Formation dirigée par la société DMI Associates, 
www.dmiassociates.com  
 
Le dossier complet de documentation de l'appel d'offres comprend : 
 

- Retro-planning de la procédure d’achat [T_Hoz_RPA.PDF] 
- Lettre de consultation [T_Hoz_LC.PDF] (le document présent) 
- Cahier des charges administratives et techniques [T_Hoz_CCAT.PDF] 
- Grille d’évaluation des offres avec échelle de notation [T_Hoz_GE.PDF] 
- Avis de publicité [T_Hoz_AP.PDF] 

 
Parce que l'environnement de travail du projet HoloZcan est multi-pays, tous les documents, et la 
correspondance doivent être traités en Anglais, les contrats et la facturation peuvent avoir lieu en 
français si le sous-traitant sélectionné est situé en France. L'appel d'offres suit les directives 
françaises de l'AFD. 
 
Les propositions techniques et financières doivent être envoyées en deux fichiers PDF distincts 
avant le 28 août 2022 (minuit heure de Paris) aux trois adresses suivantes : 
 

mzayet@dmiassociates.com  cberny@dmiassociates.com  abererd@dmiassociates.com  
 
Les demandes de clarifications doivent être envoyées à mzayet@dmiassociates.com avec copie à 
cberny@dmiassociates.com , et pas plus tard que le Mercredi 24 août 2022.  
 
Les critères de sélection seront (1) Meilleure offre technique, (2) Meilleure offre de prix. 
 
Cet appel à propositions sera publié pendant un mois sur les sites Web de DMI Associates, du 
Projet HoloZcan et de ses Partenaires, ainsi que sur les réseaux sociaux du projet Twitter et 
LinkedIn. 



 
 
 

Consultation Notice – English version 
 
The HoloZcan.com project seeks a technical and financial proposals to develop an “E-learning 
Platform” to be established over a period of 8 months (September 2022 through April 2023) and 
then maintained for another 12 months period (May 2023 through April 2024). This is a component 
under Work Package 5.1 Training lead by DMI Associates company, www.dmiassociates.com  
 
The full Tender documentation package comprises of the: 

- Retro-planning of the purchase procedure [T_Hoz_RPA.PDF] 
- Consultation notice [T_Hoz_LC.PDF] (the present document) 
- Terms of reference [T_Hoz_CCAT.PDF] 
- Evaluation grid with grading scale [T_Hoz_GE.PDF] 
- Advertisement notice [T_Hoz_AP.PDF] 

 
Because the working environment of Project HoloZcan is multi-countries all documents, 
correspondence shall be handled in English, contracting and invoicing can take place in French if the 
selected sub-contractor is located in France. The tender follows the French AFD guidelines. 
 
The technical and financial proposals must be sent in two separate PDF files by 28 August 2022 
(Midnight Paris time) to the three following addresses: 
 

mzayet@dmiassociates.com  cberny@dmiassociates.com  abererd@dmiassociates.com  
 
Requests for clarifications must be sent to mzayet@dmiassociates.com with cc to 
cberny@dmiassociates.com and by no later than Wednesday 24 August 2022. 
 
The selection criteria will be (1) Best technical offer, (2) Best price offer. 
 
This call for proposal will be advertised for one month on the DMI Associates, Project HoloZcan and 
Partners’ websites, as well as advertised through the project social media channels Twitter and 
LinkedIn. 
 
 

 


